

*L'état de catastrophe est déclaré
dans des régions chiliennes en
raison des pluies*

Image not found or type unknown

La Havane, 23 août, (RHC)- Le président chilien, Gabriel Boric, a décrété ce lundi l'état de catastrophe pour les régions de O'Higgins, Maule, Ñuble et Bío Bío, affectées par un système frontal qui a provoqué des pluies, des inondations et des dégâts humains et matériels.

Selon le président, la mesure permettra une plus grande facilité et fluidité des ressources pour les zones du centre-sud du pays, touchées par le phénomène climatique.

Au terme d'une réunion du comité de crise, le président a déclaré que les priorités étaient désormais de sauver des vies et d'aider ensuite ceux qui en ont le plus besoin.

Jusqu'à présent, la tempête a fait deux morts, plus de 800 sinistrés, et isolé quelque 30 000 personnes en raison de la fermeture des routes.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/332151-letat-de-catastrophe-est-declare-dans-des-regions-chiliennes-en-raison-des-pluies>



Radio Habana Cuba